



## Neuer Werkzeugmarkt eröffnet

WOCHE Steiermark/Woche Murau | Seite 46 | 8. September 2021  
Auflage: 9.266 | Reichweite: 26.871

3e AG

# Neuer Werkzeugmarkt eröffnet

Der neue Let's do it-Fachmarkt wurde mit Kettensägen eingeweiht.

KNITTELFELD. Großer Andrang vergangene Woche in der Knittelfelder Kärntnerstraße. Gemeinsam eröffneten Bürgermeister Harald Bergmann, 3e-Vorstand Markus Dulle und Marktleiter Michael Fruhmann mit Kettensägen bewaffnet den neuen Fachmarkt in Knittelfeld.

Zahlreiche Kunden fanden sich bereits im Rahmen der Eröffnung ein und wurden mit Musik, verschiedensten Ausstellern und fachgerechter Beratung perfekt im Werkzeug- und Gartenfachmarkt willkommen geheißen. Dort stellte man schnell fest, wie sich die innovative Mischung aus stationärem Geschäft und einer intelligenten, digitalen Vernetzung auf das Einkaufserlebnis auswirken kann.

Als der Bürgermeister gemeinsam mit dem Eigentümer des Werkzeugfachmarkts den An-



**3e-Vorstand Markus Dulle, Bürgermeister Harald Bergmann und Marktleiter Michael Fruhmann gingen mit Kettensäge ans Werk.** Foto: Corinna Wöhrly

schnitt per Kettensäge - eine interessante Alternative zum sonst gängigen „roten Band“ - durchführte, gab es für die Kunden vor dem Geschäft kein Halten mehr und kurze Zeit später wurde der Store bereits eifrig unter die Lupe genommen und es bildeten sich schnell Schlangen an den Kassen. Die Eröffnung war also gelungen und Ehrengäste wie Konsumenten zeigten sich beeindruckt.

### VIDEO

 **Das Video der Eröffnung des neuen Fachmarktes gibt es auf [www.meinbezirk.at/murtal](http://www.meinbezirk.at/murtal)**

